

BESUCH KAUFM. SCHULE ÖHRINGEN IN BERLIN

KSOe NEWS

2013

Schüler der Juventas eG bei Christian von Stetten in Berlin

Die fast 30-köpfige Schülergruppe von der Kaufmännischen Schule in Öhringen traf vergangenen Freitag auf ihren Abgeordneten des Wahlkreises Schwäbisch Hall-Hohenlohe, Christian von Stetten, im Berliner Reichstag.

Der Hohenloher Bundestagsabgeordneter nahm sich trotz vollem Terminkalenders gerne die Zeit, um den Schülerinnen und Schülern seine Arbeit im Deutschen Bundestag näher zu bringen, aber ebenso, um über tagesaktuelle Themen zu diskutieren.

Er begrüßte die Gruppe im Reichstag und war sichtlich erfreut, dass er Schüler aus seiner ehemaligen Schule willkommen heißen konnte. Er erklärte der Besuchergruppe die Arbeitsabläufe des Bundestages, stellte seine politischen Aufgaben dar und berichtete auch aus dem politischen Tagesgeschehen.

Nach diesem kurzen Überblick stiegen die Schüler sofort in die Fragerunde ein. Hierbei reichten die Fragen von Außenpolitik bis Finanzpolitik. Besonderes Interesse bei den Jugendlichen weckte auch das Thema „duales Studium“ als Ausbildungsmöglichkeit. Christian von Stetten machte deutlich, wie angesehen das duale System ist: „Alle Länder dieser Welt beneiden uns hierfür und versuchen, unser bewährtes System zu kopieren.“. Es sei daher, so von Stetten, besonders wichtig, dass für junge Menschen auch im ländlichen Raum die Chancen geschaffen werden, solch ein Studium zu ermöglichen. Mit der Hochschule in Künzelsau stehe die Region in diesem Punkt hervorragend da.

Die Schüler bemängelten die Kommunikationsmöglichkeiten zu Politikern, wohingegen Christian von Stetten sofort anbot, den Weg der Kommunikation über Facebook zu suchen und somit direkt mit ihm in Kontakt treten zu können.

Überrascht und zugleich erfreut über dieses Angebot aber auch mit vielen politischen Eindrücken hautnah aus erster Hand verließ die Gruppe den Bundestag.

